

Dorfchronik wird gedruckt

Eggstedt (hb) Die Gemeindevorstellung Eggstedt hat den Auftrag zum Druck der Dorfchronik vergeben. Den Zuschlag bekam die Husumer Druck- und Verlagsanstalt. Ursprünglich sollten 800 Exemplare produziert werden. Diese Zahl wird nunmehr auf 1000 erhöht, um auf der sichereren Seite zu sein, sagte Bürgermeister Krotzek. Die Kosten werden sich auf rund 24 000 Euro belaufen, wobei die Bürgerstiftung als Finanzier mit ins Boot geholt werden soll. „Es handelt sich ja um ein Projekt, das allen Einwohnern zugute kommt“, sagte Krotzek mit Hinweis auf den Stiftungszweck. Die Seitenzahl wird sich geringfügig auf 612 erhöhen, um noch einige Anmerkungen in das Werk aufnehmen zu können. Demnächst soll die Schlussredaktion des Manuskripts durch die beteiligten Autoren erfolgen. Krotzek hofft, dass das fertige Buch spätestens zu Weihnachten vorliegt.